



発行所
 北東白石まちづくり協議会
 地域情報広報委員会
 札幌市白石区北郷3条1丁目4-1
 北都地区会館
 TEL 011-875-3077
 FAX 011-875-7969

第4回雪あかりのまち開催

幻想的なアイスクャンドルの灯りに感動

平成23年1月21日(金)午後5時より第4回「雪あかりのまち」のイベントが、平和駅前から北13条通りまでの約300メートルとその交差点東西約50メートルの区間で開催されました。

昨日から当日午前中まで続いた風雪も治まりこの種イベントには絶好の天気日和となりました。

このイベントの区間には、午後5時を合図に450個のアイスクャンドルにスタッフがつぎつぎと点灯しました。

みち

「ほのあかくアイスクャンドル夜路に映ゆ」約300メートルの道路両側の白い雪の上に立つアイスクャンドルからの淡いオレンジ色の灯は、幻想的な世界をかもし出しました。

町内会報、人づてで知って集まった親子連れ・夫婦・近所の仲よしグループ・学生さん・列車から降り家路を急ぐサラリーマンなどが、「まあきれい」「わーすげー」など様々な声を出し幻想的な情景を見ておりました。特に札信右前方のアイスクャンドルに囲まれた雪だるまは子供さんに大変人気がありました。カメラ・携帯で幻想的な情景を写す人、また三脚を持っている人もいました。

雪だるま後ろの仮設テントでは、スタッフの方々の心尽くしの甘酒・暖かいカルピスを、通る人たちへ配りました。「あーうまい・あったかい」と大変好評でした。

今日のこのイベントは、午後8時で終了しました。平和駅前通りのアイスクャンドルは不要となりますので余韻を楽しむ方にお分けしました。

本日このイベントを企画し準備された北東白

石まちづくり協議会の皆様方、寒い中大変ご苦労様でした。今日これを観に来た多くの皆様方の喜びと、感激を胸にまた来年も宜しく願いいたします。

第4回となった雪あかりのまち今年もきれいに飾られましたこのコーナーは翌日も点灯されました



初登場の雪だるま君皆さん仲良くカメラに収まっております

はい どうぞ 召し上がれ

甘酒・ホットカルピスの無料サービスがありました(写真右)



北の郷里(きたのごうり) 名前の由来

郷とは昔、郡内の一区画で数村をあわせたもの。郷里(ごうり)とはその最小単位をあらわしていて、小さな「むらざと」を意味します。郷里(ごうり)は近代においては郷里(きょうり、ふるさと)と呼ばれています。白石区には郷が三つあります。南郷、本郷と北郷です。ここから「郷」を一字いただきました。北は白石区の北東、北海道の北の文字、日本の北を示し、郷里は我が大地、むらざと、ふるさとを示します。

地紋は郷土の米の歴史より稲穂を使用致しました。

【北東白石まちづくり協議会の構成団体】

北東白石まちづくり協議会の構成団体 = 北東白石連合町内会 (6単位町内会) 北東白石地区民生委員・児童委員協議会 北東白石地区社会福祉協議会(北東白石地区福祉のまち推進センター) 北東白石地区青少年育成委員会 北東白石地区体育振興会 北東白石地区交通安全実践会 北東白石地区交通安全母の会 日赤奉仕団北東白石分団 北東白石地区こども会連絡協議会(北都なかよし子ども会, 東川下子ども会, 川北こども会) 北都明生会 東川下老人クラブ 川北老人クラブ長楽会 川下老人クラブ 北都商店街振興組合

新年のごあいさつ

北東白石連合町内会
会長 古屋博二



新年明けましておめでとうございます。

平成23年の新年を迎え、謹んでごあいさつを申し上げます。

皆様も、ご家族お揃いで希望に満ちた新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

昨年は、国内に於いては政治の不安定が国民の生活に不安を与えておりますが、今年は明るく希望のもてる1年になって欲しいと思っております。

北東白石連合町内会としては、合同防犯パトロール・防災訓練・雪あかりのまち・介護予防講座などを行ってまいりました。

今年も、各単町の皆さんと連携をしながら『安心で・安全なまちづくり』をめざして取り組んでまいります。

この1年、皆様にとりまして幸せ多い年になりますようご祈念申し上げ、新年のごあいさつと致します。

連合町内会新年会 にぎやかに開催！

北東白石連合町内会の新年会は平成23年1月23日(日)12:00より北都地区会館において行われました。

古屋連町会長の挨拶の後、来賓を代表して白石区の上野市民事務部長(写真右上)よりご挨拶がありました。

会場は持ち回りで今年は北都町内会が担当致しました。

余興もいろいろありまして、大正琴の演奏やフラダンスで皆さんの目を引きつけると、今度は腹話術のお姉さんが出てきました。

皆さん大いに話したり、楽しめました。



白石区の新年会を皮切りに各新年会開催

平成23年度白石区新年互礼会は白石区町内連合会連絡協議会が主催しており、例年新年の始めに行なわれ今年も1月5日16時より札幌フローラにおいて開催されました。

宮川白石区長をはじめ各部長や各種関係のご来賓と連町会員を含め総数285名の方が参席しました。

隣の連町会員さんやいつもお世話になっている関係者など

「今年もどうぞ宜しく」とのご挨拶をしながら「今年も頑張りましょう」と言っておられました。



北東白石では1月9日に三町内が開催

北都町内会新年会

1月9日(日)正午より例年どおり北都地区会館において85名参加のもと新年会が開催されました。

北都町内会長の挨拶・来賓3名の挨拶があった後宴会が始まり、ビンゴゲーム・カラオケあり、全員和気あいあい、そうして賑やかなうちに楽しい新年会は終了しました。

川北町内会新年会

1月9日(日)川北町内は13:00より新年会を開催いたしました。

(写真右上、関会長の新年のご挨拶)



東川下町内会

1月9日(日)14:00よりの開催となりました。

いつもながら余興も楽しいのがありました。(写真右)



川下団地自治会

1月9日(日)18:00より厚別西のつば八を会場に新年会が行われました。団地前までお迎えバスがありお年寄りの方も雪道を歩かなくてと喜ばれておりました。



新成人の皆さん おめでとう

白石区の成人式は1月10日14:00よりコンベンションセンターにおいて執り行われました。
新成人のみなさんおめでとう！



式典の様子



記念写真をとりまゝす

「火事」にご注意ください

新年早々、北都町内で火事があり、石油ストーブが火元とされています。大変お気の毒です。

雪国で暮らしている私たちには暖房は一日も欠かせない必需品です。暖房も電気、ガス、ペチカなど種々ありますが、やはり石油ストーブが主流と思われます。

石油ストーブもいろいろなタイプがありますが、「燃えやすい物をストーブの付近に置かない」のが取扱い注意の基本です。特に冬場、洗濯物を室内で干す時には十分注意が必要です。

H22年 白石区内の火災発生原因及び件数							
出火原因	こんろ	不審火	たばこ	電気関係	ストーブ	その他	計
件数	17	14	12	8	5	34	90

H22年 白石区内の救急発生件数					
種別	急患	一般負傷	交通事故	その他	計
件数	5320	1052	556	1628	8556

火災や、救急時、車が入れなかったり、消火栓が埋もれて見えなかったり、いざという時の為に消火栓の見えるように除雪をお願いします。

社協「ニューイアークンサート」開催

北東白石地区社会福祉協議会では毎年1月と6月の2回にわたって、地域の皆様との「ふれあい音楽会」を開催しております。

この音楽会は、赤い羽根共同募金の支援を受けており、地域の皆さんの善意がここでも役立てられています。

今年も1月15日(土)13:30より北都地区会館において「ニューイアークンサート」弦楽四重奏が演奏され、プロの方によるバイオリンやチェロの奏でる音色に聴き入っていました。



赤い羽根共同募金ありがとうございます

昨年12月募金集計結果767,690円の募金がありました。一昨年は861,283円でしたので、約10万円ほどの減少でした。皆さん地元にも還元されて音楽会も開催できますので、今後ともよろしく願いいたします。

廃止しないで！

川下公園リラックスプラザのプールと浴場

開業から10年を迎えた川下公園にあるリラックスプラザはバリアフリーで、障がいを持った方も高齢者も利用しやすい施設です。

ところが、札幌市がおこなった事業仕訳で、プールと浴場施設が廃止と判定されてしまいました。

プールは競泳用ではありません。最初から歩行用のプールとして作られ、足腰の弱った方、障がいのある方のリハビリにも使えるように車いすも入れるようスロープになっております。また浴場施設も温泉でしたが現在は水道の沸かし湯となっております。こちらはこの運動公園で汗をかいたのを流して帰るのが目的で、スーパー銭湯ではありません。

このようなりハビリのできるプールは札幌市にはこの一か所しかありません。存続のため署名活動をしております。皆様のご協力をお願い致します。

廃止しないで！ 川下公園リラックスプラザのプールと浴場 署名活動にご協力を

ちょっといい話

北都中学2年生除雪奉仕活動

北都中学校では総合的な学習の時間として、2年生が5校時を使って「ゴミステーションの除雪奉仕活動」を行う。

地域ボランティアとしてゴミステーションの除雪活動に取り組み、地域の一員としての自覚を深める、また、学校と地域との接点としての本活動を通じ、北都中の教育活動に対する地域の関心、認知を高める、このような「ねらい」があるようです。

実施時期は右の予定表の期日です。場所など詳細は記載しませんが、皆さんの地域のどこかと思ってください。普段使っているゴミステーション、だらしなく使っていて子供たちに笑われないよう、ごみ出しマナーも守って下さいね。

尚、連合町内会ではこのため中学校に除雪用にスコップ50丁を寄贈しました。

日本一の町内会館が誕生！！

東川下町内会では平成21年4月の総会より進めてきた町内会の法人化を完了。平成22年11月1日より旧（財）東川下記念会館からの財産譲渡を完了し名実ともに東川下町内会の所有とし、スタートいたしました。

土地4080㎡、建物1491㎡で固定資産評価額や現預金など合計およそ3億7000万円の資産を持つ町内会になりました。

大いにご利用してください。



東川下記念会館（H23.1.25撮影）

パートナーシップ排雪予定日決まる

- 川北町内会 2月 5 日～ 2月12 日
- 北都町内会 2月 14 日～ 2月22 日
- 東川下町内会 2月 24 日～ 3月 2 日

上記の予定ですが、その時の天候・排雪の進行状況により変更止むを得ない事もありますのでご了承下さい。

なお、この排雪にあわせ、民地から雪を路上に出す人が見受けられますが、これは違法ですので絶対止めて下さい。また、路上違法駐車もご注意下さい。これらは、費用負担増・排雪進行遅れにもなりますので、ルールは正しく守るようにして下さい。

「遊学館」 北13条通東川下バス停前（北側）の遊学館（緑香ビル2F202号室）では初心者から中級者までパソコン教室を行っております。ご参加希望者は 873-8686 島田まで

行事予定案内

行事	開催日	時間	場所
雪あそびフェスティバル	2月6日(日)	10:00～	川下公園
北都ミニ運動会	2月13日(日)	10:00～	北都小学校屋内運動場
川北児童会館10周年記念式典	2月19日(土)	11:00～	川北児童会館
かわきたゆきまつり	2月19日(土)	16:30～	川北児童会館・同空地
〃	2月20日(日)	11:00～	川北小学校グラウンド
北都ひな祭り	2月20日(日)	13:00～	北都地区会館
清掃懇談会	2月25日(金)	19:00～	北都地区会館
違法駐車防止パトロール	3月9日(水)	14:00～	北都・東川下・川北エリア
北都中除雪ボランティア	2月17日(木)	14:00～	東川下の一部
	2月21日(月)	14:00～	北都の一部

町内会加入率は白石区内でNO1です

平成23年1月1日現在の北東白石連合町内会の加入世帯は下記のとおりです。

北東白石連合長町内会加入世帯数

	世帯数	班数	回覧数
H23.1.1現在			
北都町内会	1950	136	200
東川下町内会	1500	104	130
川北町内会	1720	49	160
東川下団地自治	276	30	30
川下団地自治会	265	27	27
川下町内会	120	8	8
合計	5831	354	555

----- 編集後記 -----

あけましておめでとうございます。

皆様にはいかがが新春をお迎えになりましたでしょうか。今年こそはと期待を抱いて新年をお迎えの方も多かったのではないのでしょうか。

おかげさまで、この「北の郷里」も発刊して7年目のお正月を迎えることが出来ました。ありがとうございます。

新年のニュースの中で話題になったのが「タイガーマスク・伊達直人」現象、ランドセルのプレゼント。大きな輪となって全国に広がってきたようです。

日本においては寄付行為が税制も含めて、まだまだ定着していないように思います。

お金だけではありません。家族の絆、地域の絆、思いやり、支えあい、感謝、などなど、私たちが大切にしてゆかなくてはなりません。そう思うのです。

私たちがもすぐ出来ること、それは「ありがとう」の言葉。「ありがとう」と言って「ありがとう」が返ってくる。今年はそんな地域になれますように。